

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La creación de una bolsa de empleo de profesores cubrirá la demanda de la Escuela de Música

El Ayuntamiento contratará docentes para siete especialidades y atender así las necesidades de los 388 alumnos matriculados

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha procedido a la constitución de una bolsa de trabajo para contrataciones laborales de profesores para la Escuela de Música en las especialidades de violonchelo, tuba y bombardino, trompa, clarinete, percusión y canto.

El objetivo es cubrir las necesidades y la demanda de los alumnos de estas especialidades formativas, de manera que quedarán contratados como fijos discontinuos para impartir estas enseñanzas durante el periodo lectivo del curso escolar. De esta manera, con la bolsa de empleo el Consistorio se garantiza tener disponibilidad de profesorado para cada especialidad durante el curso.

En total, la Escuela de Música de Villamayor contará con 14 profesores más los indefinidos discontinuos, que darán clase a los 388 alumnos matriculados para el nuevo curso, algunos de ellos cursan varias especialidades musicales o segundo instrumento. Un centro cuya recaudación mensual asciende a 20.000 euros y por matriculados unos 9.000 euros. Importes que suponen cerca de 190.000 euros lo que se recauda por curso, además de la aportación que hace el Consistorio de 120.000 euros anuales para el mantenimiento y desarrollo del centro.

De esta manera, como afirma el portavoz municipal, Daniel Velasco, la Escuela de Música resuelve el problema de falta de profesores titulados en las distintas especialidades: "Como otros años se va cubriendo la plantilla y cada vez hay más fi-



Alumnos de la Escuela de Música de Villamayor en una audición. | EÑE

En total son 14 profesores más los fijos discontinuos los que impartirán las clases en el centro desde el 1 de octubre

jos discontinuos que cubren las demandas".

Los interesados en optar a una de estas plazas tienen de plazo para presentar sus solicitudes hasta el próximo día 26. Después la comisión de selección formada por expertos y especialistas en la materia será la encargada de designar al candidato con la mejor valoración y puntuación en las pruebas realizadas. Asimismo, se realizará un nuevo proceso interno de selección para elegir al nuevo director y de jefe de estudios de la Escuela de Música de Villamayor, que comenzará el curso el próximo 1 de octubre.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La revisión de los aseos y la limpieza de patios centran las obras de mejora de los colegios

El Consistorio acondiciona los centros para el inicio del curso

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino, como cada año, se encuentra acometiendo las obras de acondicionamiento de los centros escolares para su puesta a punto de cara al inicio del curso escolar.

La concejala del área, Marta Labrador, asegura: "Se trata de las labores de conservación y mantenimiento competencia propia del Ayuntamiento orien-

tadas a evitar el deterioro de los edificios e instalaciones escolares". Unos trabajos que se realizan atendiendo a las demandas que realizan los directores de los centros, así como a incidencias o desperfectos detectados por el personal de servicios tanto en los colegios como en la Escuela Municipal Infantil.

Labores que este año, además de pequeños arreglos y renova-

ción de la pintura, se han centrado de forma generalizada en los tres colegios en la limpieza de los sumideros y el desbroce de los patios y zonas exteriores, además de la revisión de los aseos en los que se han arreglado grifos y cisternas.

Además, en el colegio Miguel Hernández se ha terminado de instalar la conexión de internet del edificio anexo al de Infantil.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los vecinos llenaron cada tarde la plaza para ver las vaquillas. | EÑE

La gran participación y la recuperación de tradiciones avalan el éxito de las fiestas

EÑE | CARBAJOSA

La celebración de las fiestas de San Roque en Carvajosa ha sido sinónimo de diversión y participación en los más de 60 actos festivos programados que han llenado las calles de animación durante cinco intensos días.

En este sentido, la edil del área, Teresa Sánchez, hace un balance "positivo" y agradece el trabajo de todos los que han colaborado para que salieran "de diez". Ade-

más, reconoce: "Creo que han sido unas fiestas con mucha afluencia de gente en todas las actividades, sin incidentes importantes". En este sentido, destaca la recuperación de tradiciones y las verbenas "con unas orquestas que son de las mejores que podemos traer".

No obstante, señala que "hay cosas que mejoraremos, porque ya estamos pensando en el reto que supone superarse año tras año".



Los jóvenes disfrutaron con el 'escape room'. Los jóvenes de Carvajosa han disfrutado de una semana de actividades exclusivas para ellos. La Semana de la Juventud ha contado con gran participación, sobre todo en el juego del 'escape room' que se realizó en las instalaciones del Centro Juvenil. | EÑE

■ CIUDAD RODRIGO

El obispo emérito Raúl Berzosa marchará a Roma en septiembre

CASAMAR-S.D.C. | CIUDAD RODRIGO

El año de retiro del obispo Raúl Berzosa llegará a su fin con un viaje a Roma que tendrá lugar en el mes de septiembre, donde permanecerá hasta el 2020 quedando al servicio de la Santa Sede. Con esta noticia ha querido mostrar también su agradecimiento a a los feligreses que se han interesado por su situación con un exhaustivo seguimiento durante estos últimos

meses. Con este nuevo destino en Italia el obispo podrá cumplir una prometedora misión al servicio de la capital italiana, proyecto que se alargará durante todo el periodo que comprende el curso 2019-2020. El emérito obispo de Ciudad Rodrigo renunció a su gobierno pastoral recientemente, y ha servido durante su trayectoria como teólogo, jurista e incluso literato y músico.